

LOCAL | Ayuntamiento

Normalidad en el arranque de la jornada electoral

Los candidatos a la alcaldía han sido muy madrugadores a la hora de depositar su voto

Redacción

Domingo 28 de mayo de 2023 - 11:01



En Priego la jornada electoral ha arrancado con total normalidad en las 30 mesas distribuidas en los 21 colegios electorales con los que cuenta el término municipal.

Los cinco candidatos a la alcaldía han sido muy madrugadores, siendo el primero en ejercer su derecho al voto el candidato del PP, Juan Ramón Valdivia, que lo hacía en la Casa de Cultura acompañado de varios integrantes de su candidatura.

Unos minutos después, en este caso en el Mercado de Abastos, lo hacía José Antonio Castillo (Podemos), mientras que en el colegio Camacho Melendo depositaba su papeleta a las 10:00 Santiago Martínez (Vox). Por su parte, la candidata de IU-Unidas por Priego y Aldeas, Vanesa Tauste, votaba a las 10:15 en la guardería del barrio de las Caracolas, arropada por varios de sus compañeros de la lista que encabeza, cerrando las votaciones de los candidatos a la alcaldía Rafael Aguilera (PSOE) que lo hacía a las 10:30 en las escuelas Santa Teresa, también acompañado de varios integrantes de su candidatura.

Precisamente en esta última mesa, se producía una de las anécdotas de este inicio de jornada electoral, ya que el candidato a la alcaldía de Carcabuey por VOX, José Serrano, en lugar de votar en la vecina localidad, lo hacía en Priego, donde sigue empadronado.